

Landschaftsmuseum: Eröffnung noch ein halbes Jahr später

27.09.2021 12:44 von Kevin Phillipp

Landschaftsmuseum: Eröffnung noch ein halbes Jahr später

(Bad Dübener/Wsp/kp). Die Wiedereröffnung des Bad Dübener Landschaftsmuseums verschiebt sich erneut um ein knappes halbes Jahr. Wie Bürgermeisterin Astrid Münster informierte, laufen die Planungen aktuell auf den 8. April hinaus. Der Grund: Die Stadtverwaltung findet aktuell keine Handwerker. Gerade geeignete und verfügbare Glaser zu finden, gestaltet sich als äußerst schwierig. Dennoch soll es in den nächsten Monaten bereits eine Sonderausstellung zu den Umbauarbeiten sowie eine gemeinsame Ausstellung mit der Partnerstadt Diez geben.

Grünes Licht: Der Stadtrat hat die Tischlerarbeiten für Vitrinen und Einbauten mehrheitlich an die Chemnitzer Firma Härtig vergeben.